
                                                                                                     
Информация 

о работе с обращениями граждан и проведении приемов 
депутатом Государственного Совета Республики Крым 

Коноваленко Галиной Ивановной 
 

За 2023 года депутатом Государственного Совета Республики Крым 
Коноваленко Галиной Ивановной проведено 10 приемов граждан, где поступило 
следующее количество обращений от граждан: 
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1. Основные проблемы, которые затрагивались на приемах, следующие: 
- неудовлетворительное состояние автомобильных дорог; 
- благоустройство территорий; 
- организация работы общественного транспорта; 
- неправомерное начисление коммунальных услуг. 
- незаконное строительство с использованием общего имущества 

собственников помещений МКД. 
2. За указанный период была оказана правовая помощь по следующим 

вопросам: 
-  получение разъяснений по вопросу начисления платы за коммунальные 

услуги, используемые при содержании общего имущества собственников 
помещений МКД; 

-  получение разъяснений по вопросу срока проведения работ по ремонту 
автомобильных дорог; 

- получение разъяснений по вопросу формирования границ земельного участка 
придомовой территории МКД. 

- получение разъяснений по вопросу восстановление документов, утраченных 
на территории г. Мариуполь; 

3. Кроме того, были оказаны содействие и помощь: 
- в проведении компетентными органами внеплановой выездной проверки в 

отношении управляющей организации; 
- исполнение управляющей организацией условий договора управления МКД. 
4.Кроме того, вопросы по которым не принято решение: 
- вопрос благоустройства с. Краснолесье, Симферопольского района. 

 
Депутат Государственного Совета 
Республики Крым                                                             Г.И. Коноваленко 

 


